

Santiago, 14 de Noviembre de 1962

Señora  
María Flora Yañez  
Los Coligües 1372  
Santiago

Muy distinguida señora:

He disfrutado de momentos inolvidables al leer su magnífica novela "¿Dónde está el trigo y el vino?". Obra escrita en un noble estilo. Estilo que, por lo general, los escritores destacados, sólo, consiguen al final de su carrera literaria y que Ud. ha logrado tan tempranamente. La magia de él hará perdurar a su novela. La penetración psicológica con que Ud. retrató la época y los personajes que en ella se desplazan contribuyen a realzar el mérito de su obra y la ambientan maravillosamente.

Es la mejor novela que se ha publicado en nuestro país en 1962, y espero que así lo reconozca el organismo que cada año dicta este fallo.

Como no conozco la dirección de su señor hijo don Alfonso Echeverría, me he permitido incluir en este mismo sobre una misiva para él.

Permítame expresar una vez más mi honda admiración por "¿Dónde está el trigo y el vino?" y por su brillante autora.

De Ud. su affmo.,



Waldo Lazo A.